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Réalisée en étroite collaboration avec la Fondation André Arbus et 
éditée dans la ligne Cogolin et les Mains du monde, cette collection 
dévoile des motifs originaux puisés dans les archives des années 
30, 40 et 50 du sculpteur, décorateur et architecte français André 
Arbus. Des rééditions de dessins géométriques et de modèles moins 
connus, tels des motifs de cordages, qui témoignent de la variété du 
travail de l’artiste.
Déclinés dans une palette de couleurs fidèles à l’esprit de l’époque 
mais parfaitement adaptées aux intérieurs contemporains, ces cinq 
tapis en laine sont noués main au Népal dans une qualité unique à 
La Manufacture Cogolin. La hauteur du fil et la densité des tapis 
rappellent les tapis fabriqués à la Manufacture au XXe siècle avec 
des finitions main pour souligner les motifs.

Created in close collaboration with the Fondation André Arbus, this 
collection, edited through the line Cogolin et les Mains du monde, 
unveils original rug designs selected from the archives of the French 
sculptor, decorator and architect André Arbus from the 1930’s - 1950’s. 
Re-editions of geometric elements ever-present in Arbus’ work as well 
as surprising lesser-known designs using cord patterns made for cruise 
ships demonstrate the breadth of the artist’s work.
Presented in a color palette from the 1940’s that remains perfectly 
adapted to contemporary interiors, the rugs are hand-knotted in Nepal 
in a quality unique to La Manufacture Cogolin that references the softness 
and comfort of rugs made at the brand’s workshop in the mid-20th century, 
with additional hand-finishing to highlight the crisp patterns.



Élysée Brume 
Laine / Wool

Élysée Nuit d’été
Laine / Wool



Matignon Brume
Laine / Wool

Matignon Siamois  
Laine / Wool



Planier Charbon 
Laine / Wool

Planier Pinède
Laine / Wool



Nossi-bé Almandin
Laine / Wool

Nossi-bé Crête de coq
Laine / Wool



Provence Almandin
Laine / Wool

Provence Crête de coq
Laine / Wool






